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联系我们

本报讯 11月27日上午，省第十
四次党代会顺利完成所有既定议程后
在南京胜利闭幕，出席省党代会的全
体无锡代表于当天下午返锡。在这次
大会及十四届省纪委一次全会上，杜
小刚、赵建军当选为省委委员，封晓春
当选为省委候补委员；周凤琴当选为
省纪委委员。

为期四天的省第十四次党代会，
坚持以习近平新时代中国特色社会主
义思想为指引，深入贯彻党的十九届
六中全会精神和习近平总书记对江苏
工作的重要指示精神，站位“两个大
局”、把握“国之大者”，系统总结过去
五年重大成就，科学谋划未来五年重
点工作，特别是提出要“坚决扛起‘争
当表率、争做示范、走在前列’光荣使
命，奋力谱写‘强富美高’新江苏现代
化建设新篇章”，令人鼓舞、催人奋
进。代表们表示，将带头学习宣传、带
头贯彻落实，推动会议精神落地生根、
结出硕果，努力把大会擘画的宏伟蓝
图变成美好现实。

蓝图已经绘就，奋斗正当其时！
冯泽东代表对报告中涉及科技自立
自强的内容尤为关注，表示将更投入
地开展科研与产业互动的联合创新，
更广泛地吸引不同层次的科技创新

人才和团队，打造出以量子测量仪器
为核心的分析仪器产业集群，让世界
前沿的量子科技在江苏落地生根、发
展壮大，为江苏产业向价值链高端发
展作出积极贡献。来自公安战线的
徐竹蔚代表表示，将认真学习贯彻省
党代会精神，紧盯刑事技术发展前
沿，用创新思维引领今后的工作，为
破案打击提供更快、更准、更实的技
术支撑，最大限度服务民生、保障民
安。

号角嘹亮，鼓声催征！从事“甜蜜
事业”的金唯新代表表示，将第一时间
将省党代会精神传达到田间地头，依
托惠山现代农业产业园，充分发挥“农
业+”效应，实施乡土人才培育工程，
提升水蜜桃产业现代化、专业化、规模
化、数字化水平，让水蜜桃真正成为桃
农的致富果、惠民果、幸福果。“此次省
党代会强调要高质量推进‘四好农村
路’建设，作为一名公路人，我深感责
任重大，同时倍受鼓舞。”刘晓燕代表
说，将结合交通强国和乡村振兴战略，
高质量建好、高效能管好、高标准护
好、高水平运营好农村公路，充分发挥
好支撑和服务乡村振兴战略的先行保
障作用。

（高美梅）

吴政隆当选中共江苏省委书记

11月27日上午，中国共产党江
苏省第十四次代表大会在选举产生
新一届中共江苏省委员会和省纪律
检查委员会，通过关于中共江苏省第
十三届委员会报告的决议、关于中共
江苏省第十三届纪律检查委员会工
作报告的决议后，在南京胜利闭幕。

吴政隆同志主持闭幕大会。
本次全体会议实到代表873人，

符合规定人数。
上午9时，闭幕大会开始，首先宣

布了第十四届省委候补委员、省纪委
委员候选人名单。会议以无记名投
票方式进行了差额选举，17位同志当
选为中共江苏省第十四届委员会候
补委员，55位同志当选为中共江苏省
第十四届纪律检查委员会委员。

随后，大会通过了关于中共江苏
省第十三届委员会报告的决议、关于
中共江苏省第十三届纪律检查委员
会工作报告的决议。

大会完成各项议程后，吴政隆作

了讲话。他强调，本次大会召开于
“两个百年”奋斗目标交汇的重要历
史节点。大会最激昂的旋律、代表最
强烈的共鸣，就是为我们党的百年奋
斗伟大成就而激动和骄傲，为我们党
有坚强的领导核心和科学的思想指
引而庆幸和自豪，为江苏发展取得的
巨大成绩而欢欣和鼓舞，为江苏现代
化建设的美好前景而振奋和向往。
新一届省委，受命于全面建设社会主
义现代化新征程开局起步之际，我们

深感责任重大、使命光荣，衷心感谢
各位代表的信任和支持。我们一定
以永不懈怠的精神状态和一往无前
的奋斗姿态，夙夜在公、只争朝夕，努
力交出一份让习近平总书记和党中
央放心、让全省人民满意的答卷，绝
不辜负各位代表和全体党员、全省人
民的信任和重托。

大会在雄壮的《国际歌》声中胜
利闭幕。 （交汇点）

中共江苏省第十四次代表大会胜利闭幕
选举产生新一届省委和省纪委
通过关于十三届省委报告的决议、关于十三届省纪委工作报告的决议

省党代会无锡市代表团返锡
杜小刚赵建军当选为省委委员 封晓春当选为省委候补委员
周凤琴当选为省纪委委员

目前全球已上市的HPV
疫苗有3种，分别是2价、4价
和9价疫苗。已在中国上市的
疫苗包括国产万泰生物的2价
疫苗、葛兰素史克的2价疫苗以
及默沙东的4价和9价疫苗。

记者注意到，目前多地为
适龄女性免费接种的HPV疫
苗是国产2价疫苗，为何要选
择它？

其实，2价疫苗分别是针

对HPV16、18 型两种高危致
癌病毒。有研究显示，在中国，
由HPV16、18 亚型持续感染
引起的宫颈癌占整个宫颈癌发
病率的84.5%。

有疫苗专家分析称，16型
和18型病毒都是最高危的致
癌型别，提供2价疫苗是一种
务实选择，先建立基础保护率，
用最小成本，解决宫颈癌预防
的主要矛盾。

近日，无锡公布将为全市市区范围内初二年级女生免费接
种2剂次HPV疫苗。目前，已经有包括江苏无锡、内蒙古鄂尔
多斯、四川成都等在内的多地明确了HPV疫苗免费接种或补贴
计划。

今年3月，全国爱卫办、健康中国行动推进办发布《关于健
康中国行动创新模式试点城市遴选结果的通报》，明确了北京市
石景山区、天津市西青区、内蒙古鄂尔多斯市、辽宁省沈阳市、上
海市闵行区、江苏省无锡市等15个国家卫生城市(区)入选健康
中国行动创新模式首批试点城市。

多地中学生开打HPV疫苗
“一针难求”能缓解吗？

为何选择国产2价疫苗？

为适龄女性免费接种疫
苗的同时，也有不少民众关心
9价疫苗“一针难求”的局面未
来是否也能得到缓解？

目前，4价和9价疫苗主
要由国外药企垄断，不过，伴
随国内疫苗企业研发推进，这
一局面有望打破。

早前，万泰生物就曾在投
资者互动平台表示，公司在积
极布局高价苗市场，目前9价
HPV疫苗已进入三期临床阶
段。

目前国内还有多个关于

HPV疫苗在研的项目也正在
推进。除了现有的病毒亚型
之外，11价、14价疫苗也已经

“在路上”。
今年早些时候，北京神州

细胞生物技术集团股份公司
就曾公开发布，其研发的全球
首个 14价HPV疫苗进入临
床。据称，这款疫苗能够快速
覆盖世界卫生组织公布的全
部 12个高危致癌HPV病毒
型和2个最主要导致尖锐湿
疣的HPV病毒型。

（中新）

疫苗“一针难求”能缓解吗？

中共江苏省第十四届委员会第
一次全体会议 11月 27日选举吴政
隆为省委书记，许昆林、张义珍为省
委副书记，当选为省委常委的还有
王常松、邓修明、张爱军、费高云、韩
立明、赵世勇、惠建林、潘贤掌、曹路

宝。
中共江苏省第十四届纪委第一次

全体会议选举王常松为省纪委书记，
周广智、尹卫东、李桂琴、刘海涛为省
纪委副书记。

（新华社）


